

# Drei Schwaben im Wildwasser

## Kanuten bei WM in Österreich

Drei Schwaben-Kanuten nehmen an der Adidas Sickline Weltmeisterschaft vom 29. September bis 2. Oktober in Österreich teil: Jakobus Stenglein, Fabian Dörfler und Lukas Kalkbrenner. Die Wettkämpfe werden live in elf Länder übertragen. Bei der Weltmeisterschaft der Extremkayaker auf der wilden Öztaler Ache ist nur eine begrenzte Anzahl der Extremsportler zugelassen. Unter anderem wird Dane Jackson (USA) an den Start gehen. Er ist dreifacher Goldmedaillengewinner bei der Freestyle WM 2011, Grand Prix Champion 2011 und zwölfjähriger amerikanischer Meister.

Auch die Schwaben sind gewappnet für die WM. Lukas Kalkbrenner und Jakobus Stenglein sowie der Leipziger Paul Böckelmann absolvierten in Ivrea (Italien) vier Tage schwere Extrem-Kayak-Wettbewerbe, errangen in der Gesamtwertung den ersten Platz und wurden Freeride-Weltmeister 2011 mit der Mannschaft.

Der Augsburger Kanuslalom-Olympiasieger Alexander Grimm hat ebenfalls gute Erfahrungen mit einer Wildwasser-Extrem-WM gemacht. 2009 holte er gleich bei seinem Debüt den Titel. In diesem Jahr verzichtet er auf einen Start und erholt sich nach der harten Slalomsaison 2011. „Es hat Spaß gemacht und natürlich war der WM-Titel eine große Überraschung und Freude für mich.“ Grimm steigt erst im Oktober wieder ins Training für die Slalomsaison 2012 ein. Die Olympischen Spiele in London haben dann absolute Priorität. *(stel)*